

Produk

CASTOR INTERNATIONAL RELAIS 2023

990000133599 – Mata uang : EUR

Wahana/Skema kepemilikan saham ini diakui di Prancis.

Perusahaan Pengelola : Amundi Asset Management (kemudian disebut sebagai: "kami" atau "perusahaan pengelola"), anggota Grup Amundi, diakui di Prancis dan tunduk pada peraturan Autorité des marchés financiers (AMF)/Otorita Pasar Keuangan.

AMF bertanggung jawab atas pengawasan Amundi Asset Management dalam hal Dokumen Informasi Penting bagi Investor ini.

Untuk informasi lebih lanjut, silakan membuka situs www.amundi.fr atau menelepon nomor +33 143233030.

Dokumen ini diterbitkan pada tanggal 14/11/2022.

Dokumen
informasi
penting

Anda ingin membeli sebuah produk yang tidak mudah dan mungkin sulit untuk dimengerti.

Produk ini terdiri dari apa?

Jenis: Produk ini adalah dana investasi alternatif (FIA) yang berbentuk dana FCPE karyawan Grup VINCI, dan tunduk pada hukum negara Prancis.

Periode: FCPE ini dibentuk untuk waktu yang tidak terbatas. Perusahaan pengelola dapat, dengan persetujuan dewan pengawas FCPE, melakukan peleburan, pemisahan atau likuidasi terhadap FCPE. Pembubaran dapat juga dilakukan untuk pembelian kembali keseluruhan saham.

Tujuan: FCPE ini adalah bentuk dana penyimpanan sementara. Wahana ini diciptakan dengan tujuan untuk pembelian saham demi peningkatan modal/pengalihan saham untuk para karyawan grup VINCI.

Sebelum melakukan investasi saham perusahaan, jumlah uang yang diterima akan diinvestasikan sesuai dengan pendekatan konservatif. Strategi investasi ini memiliki risiko hilangnya modal, kenaikan risiko suku bunga dan risiko kredit.

Setelah pembelian saham karena adanya kenaikan modal/pengalihan saham oleh FCPE, tujuan wahana ini adalah melanjutkan kinerja baik pada saat harga saham Perusahaan VINCI yang menjadi sasaran investasinya dalam keadaan naik maupun turun. Oleh karena itu, FCPE akan rentan terhadap risiko kerugian modal dan risiko tindakan tertentu yang terkait dengan pemusatan investasi atas nama perusahaan yang sama. FCPE akan digabungkan secepatnya, dalam wahana "CASTOR INTERNATIONAL", yaitu wahana/sarana kepemilikan saham kolektif karyawan (FCPE) yang berinvestasi pada efek Perusahaan sendiri yang diperdagangkan di bursa (Dokumen Informasi Penting Bagi Investor untuk FCPE yang terlampir di sini).

Jadwal Program:

Periode penentuan harga pembelian: harga ini merupakan harga rata-rata (volume tertimbang rata-rata) pembukaan saham VINCI dari tanggal 14 April sampai 12 Mei 2023.

Tanggal pengumuman harga pembelian: 12 Mei 2023

Periode pembelian : dari tanggal 15 Mei sampai 2 Juni 2023.

Tanggal peningkatan modal / pengalihan saham: 6 Juli 2023

Untuk mendapatkan informasi tentang cara mengurangi kelebihan permintaan, lihatlah peraturan FCPE.

Pendapatan dan keuntungan modal bersih yang dihasilkan wajib diinvestasikan kembali.

Anda dapat meminta pembayaran unit saham Anda secara harian, kegiatan pembelian Kembali dilakukan setiap hari, sesuai dengan syarat dan ketentuan yang tertulis di dalam peraturan FCPE.

Investor perorangan yang dituju: Produk ini ditujukan bagi para investor yang menerima manfaat dari wahana akun kepemilikan saham karyawan, yang memiliki pengetahuan dasar dan/atau pengalaman terbatas atau tidak sama sekali tentang investasi di bidang saham. Mereka ingin meningkatkan nilai investasi mereka untuk periode investasi yang disarankan dan siap untuk menghadapi tingkat risiko tinggi terhadap modal awal mereka.

Kompartemen FCPE ini tidak terbuka untuk penduduk Amerika Serikat/ "Orang Amerika" (definisi tentang hal ini tersedia di situs internet perusahaan pengelola: www.amundi.fr).

Informasi tambahan: Anda bisa mendapatkan lebih banyak lagi informasi tentang FCPE ini, termasuk peraturan dan laporan-laporan keuangan dalam bahasa Perancis, secara gratis dengan menghubungi: Amundi Asset Management - 91-93 boulevard Pasteur, 75015 Paris, France.

Nilai aktiva bersih dapat dilihat di situs www.amundi-ee.com.

Kustodian: Bank CACEIS.

Apa saja risikonya dan apa akibatnya bagi saya?

INDIKATOR RISIKO



Risiko paling ringan

Risiko paling berat



Indikator risiko memberi asumsi bahwa Anda memegang produk ini selama 5 tahun.

Anda memiliki risiko tidak dapat menjual produk Anda secara mudah, atau harus menjualnya dengan harga yang secara jelas mempengaruhi jumlah yang akan Anda terima kembali.

Indikator ringkasan risiko memungkinkan Anda untuk mengetahui tingkatan risiko produk ini dibandingkan dengan produk lain. Indikator ini menunjukkan kemungkinan bahwa produk ini mengalami kerugian jika terjadi pergerakan di pasar-pasar atau ketidakmungkinan bagi kami untuk membayar Anda.

Kami mengklasifikasikan produk ini pada tingkat risiko 5 dari 7, yang merupakan kategori risiko yang sifatnya antara sedang dan tinggi. Dengan kata lain, kemungkinan kerugian akan terkait dengan imbal hasil produk mendatang yang berada di tingkat antara sedang dan tinggi, dan jika situasi di pasar memburuk, sangat memungkinkan bahwa kemampuan kami untuk membayar Anda juga akan terpengaruh.

Selain risiko yang tercakup di dalam indikator risiko, terdapat risiko-risiko lainnya yang dapat mempengaruhi kinerja Wahana Simpanan, Silakan baca peraturan FCPE.

Risiko lainnya: Risiko likuiditas pasar dapat juga memberatkan variasi kinerja produk.

Risiko terkait dengan pemusatan investasi: jika dalam investasi terdapat sejumlah batasan atas efek-efek dan/atau pada segmen tertentu dari pasar keuangan, dan jika terdapat kinerja buruk, kerugian yang diderita dapat lebih besar daripada jika investasi dilakukan dengan kebijakan investasi dalam sejumlah efek-efek yang lebih besar dan/atau pada pasar-pasar yang lebih beragam.

Produk ini tidak memberikan perlindungan terhadap ketidakpastian pasar, Anda akan dapat kehilangan seluruh atau sebagian dari investasi Anda.

SKENARIO KINERJA

Skenario buruk, sedang dan baik yang ditampilkan merupakan ilustrasi yang berdasarkan kinerja terburuk, sedang dan terbaik Wahana selama lima tahun terakhir. Pasar dapat berkembang secara berbeda di masa mendatang. Skenario tekanan menunjukkan apa yang dapat Anda peroleh dalam situasi pasar ekstrim.

Apa yang akan Anda peroleh dari produk ini tergantung pada kinerja masa depan pasar. Perkembangan pasar di masa depan tidak menentu dan tidak dapat memprediksi secara tepat.

Periode investasi yang disarankan: 5 tahun			
Investasi sebesar 10 000 EUR			
Skenario		Jika Anda berhenti setelah	
		1 tahun	5 tahun
Minimum	Tidak ada jaminan untuk pengembalian minimum. Anda dapat kehilangan seluruh atau sebagian investasi Anda.		
Skenario dalam tekanan	Apa yang dapat Anda peroleh setelah pemotongan biaya.	700€	na
	Pengembalian tahunan	-93,00%	na
Skenario buruk	Apa yang dapat Anda peroleh setelah pemotongan biaya.	6 750€	na
	Pengembalian tahunan	-32,50%	na
Skenario sedang	Apa yang dapat Anda peroleh setelah pemotongan biaya.	11 290€	na
	Pengembalian tahunan	12,90%	na
Skenario baik	Apa yang dapat Anda peroleh setelah pemotongan biaya.	16 420€	na
	Pengembalian tahunan	64,20%	na

Angka-angka yang tertulis mencakup seluruh biaya produk.

Apa yang terjadi jika Amundi Asset Management tidak mampu melakukan pembayaran?

Aktiva dan passiva FCPE berbeda dengan yang dimiliki oleh FCPE lain dan juga dengan yang dimiliki oleh perusahaan pengelola, dan tidak ada tanggung jawab gabungan di antara masing-masing pihak. FCPE tidak akan bertanggung jawab dalam hal kegagalan atau kerugian perusahaan pengelola atau salah satu penyedia jasa terkait. Kegagalan perusahaan pengelola tidak akan berdampak pada nilai investasi Anda.

Berapa biaya yang harus saya keluarkan untuk investasi ini?

Tabel ini memperlihatkan besarnya penarikan terhadap investasi Anda untuk menutup berbagai jenis biaya. Jumlah ini tergantung pada jumlah yang Anda investasikan dan lamanya periode investasi Anda. Jumlah yang tertera di sini berupa ilustrasi yang dibuat berdasarkan sebuah contoh besarnya investasi dan berbagai periode investasi yang memungkinkan.

Kami melakukan perumpamaan:

- bahwa selama tahun pertama Anda akan memperoleh kembali jumlah uang yang Anda investasikan (pengembalian tahunan sebesar 0%). Bahwa untuk masa investasi lainnya, produk akan berkembang dengan cara seperti yang tertera di dalam skenario percontohan.

- 10 000 EUR telah diinvestasikan

BIAYA YANG DIBUTUHKAN

Skenario	Investasi 10 000 EUR	
	Jika Anda berhenti setelah 1 tahun	5 tahun*
Total biaya	10€	na
Dampak biaya tahunan**	0,1%	na

* Periode investasi yang disarankan.

** Masa ini memperlihatkan bagaimana biaya-biaya tersebut setiap tahun mengurangi imbal hasil Anda selama periode investasi.

Komposisi biaya

Biaya satu kali masuk atau keluar		Jika Anda berhenti setelah 1 tahun
Biaya masuk	Tidak ada biaya masuk untuk produk ini.	0 EUR
Biaya keluar	Tidak ada biaya keluar untuk produk ini.	0 EUR
Biaya berjalan yang dikenakan setiap tahun		
Biaya pengelolaan dan biaya administratif lainnya atau eksploitasi	0,10 % dari nilai investasi Anda per tahun. Ini merupakan estimasi.	10 EUR
Biaya transaksi	Kami tidak mengenakan biaya keluar untuk produk ini.	0 EUR
Biaya tak terduga yang dipungut pada kondisi tertentu		
Komisi kinerja	Kami tidak mengambil komisi kinerja untuk produk ini	0 EUR

Berapa lama saya harus menyimpan dana, dan apakah saya bisa menarik dana secara mendadak?

Periode investasi yang disarankan: 5 tahun. Masa investasi yang disarankan sesuai dengan evaluasi kami terhadap ciri-ciri risiko dan pembayaran serta biaya FCPE. Masa ini tidak termasuk masa pemblokiran yang terkait dengan skema kepemilikan saham karyawan dan/atau pensiun.

Jadwal penawaran: Investor memiliki pilihan untuk mendapatkan penggantian unit sahamnya berdasarkan permintaan sesuai dengan syarat dan ketentuan yang tertulis di dalam peraturan FCPE. Adanya pengecualian sebelum masa penempatan yang disarankan dapat mempengaruhi kinerja yang diharapkan.

Bagaimana caranya untuk mengajukan tuntutan?

Untuk mengajukan tuntutan, Anda dapat:

- Menelepon ke nomor hotline kami yang khusus untuk tuntutan: +33 143233030
- Mengirimkan surat kepada Amundi Asset Management ke alamat 91-93 boulevard Pasteur, 75015 Paris - Prancis
- Mengirim email ke complaints@amundi.com

Untuk mengajukan tuntutan, Anda harus menuliskan alamat Anda secara jelas (nama, alamat, nomor telepon atau alamat email) dan memberikan penjelasan singkat tentang tuntutan Anda. Informasi tambahan lainnya dapat Anda temukan di situs Internet www.amundi.fr dan/atau pada situs internet pemegang akun Anda.

Informasi terkait lainnya

Anda dapat mengetahui tentang peraturan, dokumen informasi penting, informasi untuk pemegang saham, laporan keuangan dan dokumen informasi terkait dengan Dana, termasuk berbagai informasi kebijakan tentang Wahana Kepemilikan ini, di situs internet kami www.amundi.fr dan/atau di situs pemegang akun Anda. Anda juga dapat meminta salinan dokumen-dokumen tersebut di kantor pusat perusahaan pengelola.

Pemegang akun : Amundi ESR

Berdasarkan wilayah fiskal Anda, laba modal dan setiap pendapatan terkait dengan kepemilikan saham FCPE dapat dikenakan pajak.

Wahana FCPE ini dibuat dalam rangka skema kepemilikan saham Perusahaan dan/atau grup VINCI dan merupakan bagian yang tak terpisahkan. Skema ini secara khusus dibuat untuk karyawan dan penerima manfaat penawaran pemegang saham perusahaan.

Komposisi dewan pengawas: 6 wakil pemegang saham dan 6 wakil perusahaan yang ditunjuk sesuai dengan syarat dan ketentuan peraturan FCPE. Untuk lebih jelasnya, silakan mengacu pada peraturan FCPE.

Skenario kinerja: Anda dapat melihat skenario kinerja sebelumnya yang dimutakhirkan setiap hari di situs pemegang akun Anda.